

Cambios en el Consejo de Redacción de Encuentro

Luego de cinco años de trabajo, que festejamos con la presentación de la edición especial número 20 en el Palacio Nacional de Bellas Artes de Ciudad México, junto a la prensa y más de un centenar de amigos e invitados, y donde intervinieron Carlos Monsiváis, Christopher Domínguez, Rafael Rojas y Jesús Díaz, la Asociación Encuentro de la Cultura Cubana, editora del diario digital *Encuentro en la Red* y de esta revista, ha decidido realizar cambios en el Consejo de Redacción de la misma a partir de la presente entrega.

Los miembros salientes han ido contrayendo nuevas responsabilidades laborales que resultan cada vez más difíciles de compatibilizar con la tareas propias del Consejo de *Encuentro*. El narrador y periodista Luis Manuel García, residente en Sevilla, es coordinador de chats de *Encuentro en la Red*; el ensayista Iván de la Nuez, residente en Barcelona, es director del Palacio de la Virreina; la politóloga Marifeli Pérez-Stable, residente en Miami, se ha incorporado a la Universidad Internacional de la Florida; y el narrador Rafael Zequeira, residente en Madrid, ha decidido concentrarse en su tarea de creación literaria. Todos continuarán como colaboradores de la revista, y a todos queremos agradecerles públicamente la entrega y la compañía que nos han regalado durante estos años.

Los miembros entrantes —la socióloga Velia Cecilia Bobes, residente en Ciudad México; la politóloga Elizabeth Burgos, residente en París; la narradora Josefina de Diego, residente en La Habana; y el ensayista y narrador Antonio José Ponte, también residente en La Habana—, son colaboradores históricos de *Encuentro* que a partir de ahora nos entregarán en mayor medida su talento y su tiempo. Junto a los miembros que permanecen en el Consejo —el poeta Manuel Díaz Martínez, residente en Canarias; el crítico Carlos Espinosa, residente en Miami; y el ensayista Rafael Rojas, residente en Ciudad México—, los que se suman contribuirán a seguir buscando nuevas formas de estimular el desarrollo de una cultura democrática para nuestro país a partir de la vocación independiente y plural de *Encuentro*.